



Kunstverein der Künstlergemeinschaft Neuwagenmühle e.V.
Neuwagenmühle 1 D-56370 Kördorf

Tel. 06486/6686
info@neuwagenmuehle.de

Telefax 91038
www.neuwagenmuehle.de

Land schafft Kultur
20. Deutscher Mühlentag am Pfingstmontag auf der Neuwagenmühle
- Pressemitteilung -

Am Pfingstmontag findet der 20. Deutsche Mühlentag auch auf der Neuwagenmühle in Kördorf statt.

Tagesprogramm:

Um 11 Uhr eröffnet der umfangreichen Floh- und Handwerkermarkt:

- Lasse Stelzer zeigt seine Schmiedekunst live, handgeschmiedes gibt es zu erwerben.
- Mundgeblasene und von Hand gearbeitete Glaskunst und gläserne Gebrauchsgegenstände liegen zum Verkauf bereit. Der Glaskünstler Jan Väth wird vor Ort live das Glasbläserhandwerk vorführen.
- Die Wollewerkstatt Kindermond von Birgit Sahner aus Kördorf präsentiert die Katzenelnboger Glückswichtel und andere Filzkunst.
- Weiter wird Gudrun Schecker aus Ergeshausen mit Gudas Skriptorium anwesend sein, es gibt handgefertigte Ringe aus Knöpfen, Taschen, Silberschmuck, Töpferwaren, Nistkästen, Vogelhäuser und Insektenhotels sowie Schmuck des Limburger Glasdesigners Jordan Gracner.
- Weiter stehen spirituelle Bücher und Halbedelsteine zur Auswahl bereit.
- Heimische und fremdländische Räucherware sowie Hexenhaare, Leinenbekleidung und Leinenschmuck, Hornschmuck und Bärlauchpesto bietet Abrasax, Zora's Hexeneck.
- Trödel von Antik bis Nippes ist ebenfalls in großer Auswahl zu finden.

Für die Kinder bietet Leonie Schön ein Basteleck und einen Parcours der Sinne an. Kulinarisches wird vom Grill geboten sowie Vegetarisches aus Tina's Küche. Frisch gezapftes Bier und viele leckere Getränke runden das Angebot ab.

Um 14:00 spielt Hilde Fuhs vom Shamrock Duo keltische Folkmusik.

Zur Wassermühle:

Der ehemalige Mahlkeller mit den Resten des alten Kammzahnradgetriebes kann besichtigt werden. Weiter sind in Scheune und Keller eine Gemäldeausstellung von Birgit Weidmann zu sehen. Bis in die 20iger Jahre hinein wurde auf der Neuwagenmühle Getreide gemahlen. Danach wurde sie zu einer beliebten Gaststätte. Heute bietet sie Raum für einen Künstlertreff und vielseitige Kulturveranstaltungen.

So ist die Mühle - ganz in der Tradition - bis heute eine Arbeitsstätte, eine Produktionsstätte geblieben, nur dient ihr Produkt nicht mehr der leiblichen, der körperlichen Nahrung, sondern heute dient es der geistigen Nahrung.

Die Neuwagenmühle ist eine Insellage. Sie verfügt über eine eigene Stromversorgung. Seit 2000 läuft hier wieder ein 3m hohes Wasserrad und produziert den hauseigenen Strom. Die Mühle liegt abgelegen, 2 km entfernt von Kördorf mitten im Wald. Das Tal ist romantisch, verwunschen und wunderschön. Es wird Jammertal genannt und lädt zum freudigen Verweilen ein. Eine Pilgergeschichte erklärt den Namen „Jammertal“ wie folgt: „Zwei Pilger gingen durchs Tal. Immer wieder pilgerten Mönche auf diesem Wanderweg. Um Buße zu tun taten sie Erbsen in ihre Schuhe. Das schmerzte die Füße und sie jammerten viel. Ihr Jammern hallte von den Felswänden zurück. Doch von diesen beiden Brüdern jammerte nur einer. Dieser fragte erstaunt seinen Gefährten: „Warum jammerst du nicht? Hast du denn keine Erbsen in deinen Schuhen?“ - „Oh doch,“ erwiderte der Bruder ernsthaft. „Ja und? Schmerzen sie dich denn nicht?“ - „Nein,“ sagte er: „ich habe sie vorher gekocht.“ Und so besiegt der kreative Geist und der Humor bis heute den Jammer.

Veranstaltungsort: Neuwagenmühle, 56370 Kördorf, Verbandsgemeinde Katzenelnbogen, RLP
mehr Informationen, Wegbeschreibung unter www.neuwagenmuehle.de